

Medienmitteilung, 29. August 2001

Aufrichte im Technopark Winterthur

Meyer-Hayoz Design Engeneering AG ist die erste Mieterin

Der Technopark Winterthur feiert am Mittwoch, 29. August das Aufrichtefest. Das Backsteingebäude aus der Jahrhundertwende sowie der zweistöckige Aufbau aus Stahl und Beton sind im Rohbau fertig gestellt. Von den neuen Stockwerken aus kann die Rundschau über Winterthur genossen werden. Der Umbau durch das Team Lerch AG / Dahinden und Heim Architekten / Dürsteler Bauleitung verlief plangemäss. Im Januar 2002 wird das Zentrum für Innovation den Mietern übergeben werden können. Als erster definitiver Mieter kann die Firma Meyer-Hayoz Design Engineering AG bekanntgegeben werden. Sie zählt heute zu den international führenden Design-Agenturen für High-Tech-Entwicklungen und anspruchsvolle Konsumgüter und hat bereits zahlreiche Preise gewonnen. Meyer-Hayoz wird mit 5 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Technopark Winterthur einziehen. Die Technopark Winterthur AG steht mit weiteren Mietinteressenten kurz vor Vertragsabschluss. Besonders gefragt sind kleine Büroflächen. Da im Technopark Winterthur nach dem Vorbild von Zürich ein guter Mix aus Innovation, Produktion und Transfer entstehen soll, werden die Anfragen von einem Ausschuss selektioniert. Es besteht zur Zeit ein Überhang aus dem Bereich Produktion und Transfer. Willkommen sind weiterhin Bewerbungen von innovativen Unternehmen, die neue Produkte oder Dienstleistungen entwickeln und allenfalls

Synergien mit der Zürcher Hochschule Winterthur ZHW finden können.

Ein Ausbau des Technoparks Winterthur ist bereits in Planung. Die Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur hat einen Vorschuss von 200'000 Franken bewilligt, um ein baufertiges Projekt zu entwerfen. Dafür werden nach Abschluss der Projektarbeiten Investoren gesucht werden.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:
Cornelia Bachmann, Kommunikation Technopark
Winterthur
Telefon 052 213 12 32